



Absage BMX Rennen des RSF Saarwellingen, sowie Absage der Landesverbandsmeisterschaft.

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Teilnehmer des Events, liebe BMX'er,

leider müssen wir euch schweren Herzens mitteilen, dass das diesjährige BMX Rennen des RSF Saarwellingen, sowie die damit einhergehende Landesverbandsmeisterschaft, am 31.08.2025 nicht stattfinden kann.

Durch die anhaltenden Regenfälle der vergangenen Wochen wurde unsere Bahn sehr in Mitleidenschaft gezogen. Leider ist uns nicht gelungen, die entstandenen Schäden zeitnah zu beheben.

Die Sicherheit der Teilnehmer hat für uns oberste Priorität.

Als Verein leben wir vom Engagement unserer ehrenamtlichen Mitglieder und Helfer. Leider war die Fülle der Aufgaben, Dienste und Arbeiten, insbesondere nach den witterungsbedingten Schäden, in diesem Jahr nicht zu bewältigen.

Uns ist es, nach sorgfältiger Abwägung aller Faktoren, als Vorstand sehr schwergefallen, diese Entscheidung zu treffen. Wir bedauern die Umstände und hoffen, euch bei einem anderen unserer Events wieder begrüßen zu dürfen.

Die bereits geleisteten Startgebühren werden von uns zeitnah zurückvergütet.

Wir bedanken uns bei allen für die bereits geleisteten Arbeiten und denjenigen die uns durch ihr Engagement und Spenden unterstützt haben.

Mit sportlichen Grüßen.

Saarwellingen, 26.08.2025

Der Vorstand